

Chalutages profonds : la F.N.P.P.S.F. ne mâche plus ses mots !

Vous trouverez ci-après un lien vers une vidéo réalisée par les équipes de l'association "Bloom" sur la pêche en eaux profondes

Si vous ne l'avez pas encore visionnée, nous vous invitons tous à le faire dès que possible.

Cette vidéo, très bien faite, confirme tout ce que nous ne cessons de dénoncer depuis plusieurs années.

Les connivences entre les politiques français et les industriels de la pêche sont clairement mises en évidence

À force de mensonges, les scientifiques d'Iframer ont perdu toute crédibilité.

à défendre l'indéfendable, les politiques français sont de plus en plus isolés

C'est tout un système organisé autour de la D.P.M.A. qui se trouve ainsi mis au grand jour

Cette situation anormale avait déjà été dénoncée dans un rapport de la Cour des Comptes.

Combien de temps encore pourront-ils abuser ainsi des citoyens que nous sommes et continuer, en toute connaissance de cause, à détruire un patrimoine si précieux pour les générations futures ?

Qu'attendent nos ministres, Ségolène Royal et Alain Vidalies, pour recadrer la D.P.M.A. et éviter de telles déviances ?

N'hésitez pas à diffuser largement cette vidéo dans votre entourage et sur votre réseau. Nous sommes tous concernés.

Comité directeur de la FNPPSF

<https://www.youtube.com/watch?v=nGo69qwRBmc&feature=youtu.be>